



Boletín Oficial

DE LA PROVINCIA DE BURGOS

SE PUBLICA TODOS LOS DÍAS EXCEPTO DOMINGOS Y FESTIVOS

FRANQUEO CONCERTADO
Núm. 09/2

Director: Diputado Ponente D. Vicente Sebastián García

Déposito Legal;
BU-1-1958

ADMINISTRACION: EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL

Ejemplar: 5 pesetas —: De años anteriores: 10 pesetas

Año 1978

Lunes 4 de septiembre

Número 199

DIPUTACION PROVINCIAL

Sesión extraordinaria celebrada el día 14 de diciembre de 1977

Nombrar a don Carlos-Andrés Rojo Escudero, Funcionario Técnico de Administración General, de la plantilla de la Diputación, y declarar desierta la otra plaza convocada en la misma oposición, por no haber obtenido los restantes opositores la puntuación mínima establecida en la base séptima de la convocatoria.

Aprobar las bases y programa anexo de la convocatoria para la provisión en propiedad de tres plazas de Médicos de Guardia del Hospital Provincial, mediante oposición restringida.

Aprobar las bases y programa de la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante oposición restringida, de dos plazas de Ayudantes Técnicos Sanitarios del Hospital Provincial, al amparo de lo autorizado en el Real Decreto 1409/1977.

Idem., id., id. de una plaza de Asistente Social con destino al Hospital Provincial por el mismo procedimiento.

Idem., id., id. de una plaza de Capellán de la Beneficencia Provincial.

Idem., id., id. de una plaza de Director y otra de Profesor de la Academia Provincial de Dibujo.

Idem., id., id. de tres plazas de Servicios Especiales, debiendo publicarse las mismas en el «Boletín Oficial» de la provincia, antes del día 31 de los corrientes.

Nombrar a don José Daniel Sancha Dueñas, Subalterno de Admi-

nistración General, adscribiéndole inicialmente al desempeño de las funciones de Portero del Palacio Provincial, sin perjuicio de que, si las exigencias de los servicios lo aconsejaban, realice otros cometidos dentro de los propios y específicos del Subgrupo. Declarar decaídos los derechos de don Arturo Quevedo Marín, considerando anuladas todas sus actuaciones, por haber renunciado al cargo de Subalterno del Palacio Provincial, por las razones que alega en su escrito dirigido a esta Presidencia y recibida el día 6 del actual. Aplazar el nombramiento para este mismo cargo de don Fermín Elvira Posteguillo, hasta que presente dentro del plazo legal que se le ha fijado la documentación completa exigida en la convocatoria, por ser el opositor de los otros tres que, tras superar las pruebas selectivas, alcanzó mayor puntuación.

Contratar con el Asilo de Nuestra Señora de las Mercedes, la estancia de siete enfermas por el año 1978, a razón de 120 pesetas por enferma y día.

Adjudicar definitivamente la subasta para la ejecución de las obras de construcción de un puente sobre el río Ebro en el C. V. de Gallejones al BU-V-5143, a la empresa Abraham de las Heras, S. A., por el precio de 15.495.000 pesetas, con sujeción al pliego de condiciones.

Aprobar íntegramente una propuesta del Presidente de la Comisión de Beneficencia y Obras Sociales, en relación con la resolución del contrato suscrito con Constructora Asturiana, S. A., de las obras que está realizando en el Sanatorio Psiquiátrico de Oña.

Indemnizar a la firma Cobursa, con la cantidad de 90.003 pesetas, en razón de los intereses que la misma ha tenido que abonar a la Caja de Ahorros del Circulo Católico, por endoso de certificaciones abonadas con gran retraso por esta Corporación a citada empresa, de obras realizadas en el Refugio de Montaña de Pineda de la Sierra.

Adjudicar el concurso de adquisición de cuatro furgonetas a la firma «Autovicán, S. A.», por un precio total de 925.000 pesetas y una motoniveladora Carterpillar, a Finanzauto, S. A., por un precio de 7.362.692 pesetas, con plena sujeción al pliego de condiciones.

Modificar su acuerdo de 16 de noviembre último, en el sentido de determinar las valoraciones y capitales asegurados, en las pólizas de Seguro de Incendios para los diferentes Establecimientos Provinciales.

Desestimar la reclamación formulada por don Julio Ameyugo Orive, en la que manifiesta que la acometida del servicio de aguas efectuado en su domicilio, no reúne las condiciones adecuadas para cumplir su cometido.

Aprobar las actualizaciones de precios de tres obras comprendidas en el Plan Provincial de Cooperación 1976-77, y adjudicar definitivamente otras seis comprendidas en mencionado Plan.

Aprobar íntegramente una propuesta del Diputado señor Olmedo, en relación con la suspensión de licencias en las márgenes de la carretera N-1 Irún-Madrid.

Declarar anulados los créditos comprendidos en la relación pre-

sentada por el señor Interventor de Fondos Provinciales.

Aprobar el presupuesto extraordinario núm. 51, nivelado en gastos e Ingresos, en la cantidad de 10.689.536 pesetas.

Aprobar la primera certificación de las obras de «Sustitución de la cubierta en la Residencia Infantil de Fuentes Blancas», la cual deberá ser sometida a ratificación en el próximo Pleno de la Corporación, dado el carácter extraordinario de esta sesión.

Quedar enterada de una resolución de la Dirección General de Administración Local, sobre la forma de provisión de la plaza de Farmacéutico de la Beneficencia Provincial.

Quedar enterada del informe del Diputado señor Varona, sobre el problema de construcción de la carretera de acceso desde Bilbao a la Meseta.

Aprobar el proyecto adicional de la 1.ª fase de las obras de «Construcción del nuevo Hospital General», redactado por el Arquitecto don Carlos Martínez García, y que asciende a un total de 9.932.677 pesetas, una vez aplicada la baja de subasta del 0,01 por 100.

Burgos, 11 de enero de 1978. — El Secretario, Julián Agut Fernández-Villa. — V.º B.º El Presidente, Joaquín Ocio Cristóbal.

Sesión ordinaria celebrada el día 28 de diciembre de 1977

Demorar la determinación sobre provisión de las vacantes de Médico Director de los Servicios Psiquiátricos y dos de Asistente Social, hasta que haya adquirido firmeza en vía administrativa, el acuerdo relativo a la no convocatoria de oposición restringida.

Prorrogar los contratos de todos los servicios profesionales que se tienen concertados, con las mismas retribuciones hasta que pueda estudiarse su revisión con la de todo el personal, una vez que se dicten las oportunas disposiciones reguladoras de esta cuestión. Y aceptar la renuncia presentada por el Doctor don Lope García de Obeso, como Médico Especialista del Aparato Digestivo y nombrar en su lugar a su hijo el Dr. don Luis García Dorao, de la misma Especialidad y con una retribución mensual igual a la que perciben los restantes Especialistas.

Desestimar las instancias presentadas por don José María Sáiz Colina y don Isidro Blanco Saldaña, en las que solicitan se convoque oposición restringida, para su integración en plantilla como funcionarios de carrera, por cuanto si bien se aceptó que ni existe inconveniente legal, ni perjuicio para los actuales Auxiliares, la circunstancia de que los interesados hubieren de pasar imperativamente a la situación de supernumerarios, aconseja que no se proceda a la integración solicitada.

Conceder a don Timoteo Santamaría Tobanera, una gratificación especial por servicios extraordinarios prestados en los Establecimientos de Beneficencia.

Conceder a don Domingo Antón García, una gratificación complementaria mensual durante todo el invierno, por el concepto de «servicios extraordinarios o especiales».

Conceder a don Epifanio Gutiérrez García, una gratificación extraordinaria, por los servicios que viene prestando con independencia de los cometidos que le corresponden en la Residencia Infantil de «Fuentes Blancas».

Modificar el Reglamento que regula la prestación de los Servicios Médico-Quirúrgicos a los funcionarios provinciales.

Distribuir las 200.000 pesetas consignadas actualmente en presupuesto como ayuda de estudios a hijos de funcionarios, y consignar en el proyecto de presupuesto para 1978, la cantidad de 900.000 pesetas destinadas a este fin.

Quedar enterada de la recepción del libro «Diez años de servicio 1967-76 de la Excm. Diputación Provincial de Burgos», y organizar un acto de presentación del mismo tal y como ha sido editado, sin efectuar la adición que propone la Comisión de Gobierno.

Editar el libro «Mil años después», recopilado por el poeta burgalés don Antonio R. Llanillos, como aportación al Milenario de la Lengua Castellana, destinándolo a difusión y venta pública.

Fijar la gratificación de las Profesoras de Educación Especial de «Fuentes Blancas», en la cantidad mensual de 6.000 pesetas, a partir del 1.º del próximo mes de enero de 1978.

Quedar enterada, de un escrito de don Basilio Osaba, Director del

Museo Arqueológico Provincial, en el que da cuenta de haber recibido del Ilmo. señor Presidente de la Corporación, los fósiles humanos de Atapuerca.

Denegar la prórroga solicitada por «Huarte y Cía.», para la terminación de las obras de la 2.ª fase del Hospital General Provincial.

Adjudicar las obras correspondientes al proyecto adicional de la 1.ª fase de las obras de construcción del nuevo Hospital General Provincial, a la firma «Construtora Asturiana, S. A.».

Ratificar en términos generales el Decreto de la Presidencia de fecha 24 de diciembre de 1977, en relación con la conducta de la firma «Constructora Asturiana, S. A.», en las obras de construcción del Hospital General Provincial.

Contratar, por concierto directo, la ejecución de las obras de «Nuevo abastecimiento de aguas en el Complejo Benéfico-Asistencial de «Fuentes Blancas».

Ejecutar las obras de un camino de acceso a la finca de Riocabiá, en la forma que indica el señor Ingeniero-Director de Obras y Vías Provinciales.

Aprobar el proyecto de «Camino de servicio de Vizmaló a Villodrigo».

Ejecutar las obras de reforma y consolidación de la cubierta del edificio del Patronato de Nazaret, en Oña, por un importe máximo de 1.700.000 pesetas, y que estas obras se realicen por concierto directo.

Adquirir la caldera de la calefacción con destino al Palacio Provincial, a la firma «Gómez e Ibáñez», de Burgos, por contrato directo.

Proceder al pago de todos aquellos expedientes de obras que tengan proyecto presentado e informado favorablemente, bien por los técnicos provinciales o por los ponentes de las extinguidas Comisiones de Trabajo de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos.

Aprobar la actualización de precios de las obras de «Abastecimiento de agua, distribución y saneamiento en Hurones».

Adjudicar, por concierto directo, diversas obras de abastecimiento y depuración de aguas residuales.

Aceptar la renuncia del señor Gayoso Álvarez, como Director Técnico de las obras de electrificación

del Valle de Mena y designar al Ingeniero Industrial don Ricardo Guerra Arnáiz, sugerido por Iberduero, S. A., para la dirección técnica de mencionadas obras.

Financiar en su totalidad las obras de «Depuración de aguas residuales en Hoyales de Roa», con cargo al presupuesto extraordinario núm. 50, causando baja las de abastecimiento de agua en Rioce-rezo.

Aprobar la liquidación presentada de las obras de «Abastecimiento de agua y saneamiento en Pufrancos» y otros, así como la última certificación de dichas obras.

Aprobar la liquidación presentada de las obras de «Abastecimiento de agua, distribución y saneamiento en San Llorente de Losa y Villaluenga».

Abonar al Ayuntamiento de Quintanavieja, la cantidad de 102.733 pesetas, en concepto de indemnización de daños y perjuicios por las obras que, en periodo de conservación, ha tenido que realizar dicho Ayuntamiento y que intercambian al contratista, y devolver al mismo, don Daniel Moro González, el resto de 56.013 pesetas de la fianza que tenía depositada, una vez deducida la mencionada indemnización.

Conceder revisión de precios a don Ricardo Martínez Fernández, contratista de las obras de abastecimiento de aguas, distribución y saneamiento en Mambrillas de Castrejón; aprobar la certificación de revisión de precios formulada por la Dirección de las obras y ordenar su pago.

Aprobar diversas certificaciones de obras comprendidas en el Plan Provincial 1976-77.

Quedar enterada de diversos escritos recibidos en el Negociado de Cooperación y adherirse a la petición formulada por la Corporación Provincial de Lugo, sobre la nueva regulación de Planes Provinciales de Obras y Servicios, dirigiendo escrito al Excmo. señor Ministro del Interior.

Informar favorablemente el expediente instruido por el Ayuntamiento de Valle de las Navas, para constituir agrupación entre citado Ayuntamiento y el de Quintanaortuño, a efectos de sostenimiento de una plaza de Secretario en común.

Aprobar veinticuatro certifica-

ciones de obras y sus correspondientes minutas de honorarios.

Aprobar las listas de gastos ocasionados durante el pasado mes de octubre en las Brigadas Volantes, Caminos y Carreteras Provinciales, con cargo al presupuesto extraordinario núm. 49.

Aprobar nueve facturas correspondientes a suministros efectuados de acuerdo con adjudicaciones de obras o artículos que en su día otorgó la Corporación.

Crear las plazas necesarias de Limpiadoras-Cuidadoras con destino a las Residencias de Ancianos de «Fuentes Blancas», clasificando todas ellas dentro del Grupo de Administración Especial, Subgrupo de Servicios Especiales, clase «Operarios», con el coeficiente 1,3 y que este acuerdo se someta al preceptivo visado de la Dirección General de Administración Local.

Rectificar la convocatoria de provisión de 22 plazas de Limpiadoras-Cuidadoras de la Beneficencia Provincial, mediante oposición libre, en el sentido de que el número de plazas se considere ampliado a 33, las cuales se hallan adscritas actualmente a los Establecimientos Benéficos de Hospitalización y Asistencia.

Aprobar una propuesta formulada por la Comisión de Lucha contra Incendios y que el aumento de consignación que en la misma se prevé, se tenga en cuenta a la hora de realizar el proyecto del presupuesto para el próximo ejercicio de 1978.

Quedar enterada de haberse recibido el proyecto del Plan Parcial de los terrenos de San Agustín, que ha sido redactado por los Arquitectos, don Pedro del Barrio y don Fernando Arroyo, el cual, después de un detenido estudio, será sometido nuevamente a la Corporación, para su aprobación, si así se estima conveniente.

Gestionar de inmediato el Seguro contra Incendios del Refugio de Pineda de la Sierra, y dejar para una próxima sesión el estudio y propuesta sobre posible rescisión del contrato con la Sociedad «Valle del Sol».

Felicitar al Diputado Provincial don Julián Ruiz Molinero, Alcalde del Ayuntamiento de Salas de los Infantes, por haber sido designado «Alcalde del Año».

Dirigirse respetuosamente al Excelentísimo señor Ministro del In-

terior, haciéndole constar el grave perjuicio económico que supone para esta Corporación el que se acepte la propuesta del Consejo Superior de Deportes de incrementar la participación que actualmente viene percibiendo el mismo, con el 11 por 100 de la parte que se destina a las Diputaciones Provinciales en la recaudación del Patronato de Apuestas Mutuas Deportivo-Benéficas.

Dirigir escrito al Excmo. señor Ministro de Economía, solicitando la permanencia en el Consejo de Administración de la Caja de Ahorros Municipal de Burgos, de los representantes de la Diputación Provincial.

Encargar la redacción de un proyecto técnico de «Consolidación y acondicionamiento» del talud situado en la ladera Sur del Complejo Benéfico-Asistencial de «Fuentes Blancas», a los Ingenieros don Federico Muñoz Alamiño, Asesor Forestal de la Corporación, don Pedro Sevilla Vélez y don Miguel Bronchalo de la Vega, Ingeniero-Director de Obras y Vías Provinciales, con el ruego de que procedan a su redacción con la mayor celeridad posible.

Burgos, 27 de enero de 1978. — El Secretario, Julián Agut Fernández-Villa. — V.º B.º El Presidente, Joaquín Ocio Cristóbal.

Providencias Judiciales

CASTROJERIZ

Cédulas de citación

En virtud de lo acordado en el juicio de faltas 119/77, sobre imprudencia con lesiones y daños en accidente de circulación, ocurrido el 19 de agosto de 1977, se cita a los perjudicados Michel Desmaison y su hermano Patrick Gerard Desmaison, vecinos de Lamotte-Beu-bron, 41600 (Francia), 126 Rue du Baron Blanquet, y a Luis Ledo Alvarez, de 25 años, soltero, obrero, con domicilio en Francia, 51, Rue du Chateau d'Eau, Paris 75.010, para que todos ellos comparezcan ante este Juzgado a la celebración del acto del juicio, que deberá tener lugar el día 18 de octubre próximo y hora de las 12, con los medios de prueba de que intenten valerse y bajo apercibimiento de que si no lo verifican, les parará el

perjuicio a que haya lugar en derecho.

Castrojeriz, 30 de agosto de 1978.
El Secretario (ilegible).

En virtud de lo acordado en el juicio de faltas 88/78, sobre imprudencia con lesiones y daños, en accidente de circulación, ocurrido a las 17 horas del 30 de julio último, en el kilómetro 32,800 de la CN-620, se cita a los perjudicados Manuel Rodríguez da Costa, de 26 años, casado, obrero y residente en Francia, 6 Rue de l'Eglise-Fures Tullin, y Gay Fauconnier, de 25 años, casado y residente en Francia, 10-12 Rue Charles Péguy-93240 Stains, y a los denunciados Armelinda dos Santos, de 21 años, dependienta, esposa del anterior, y con su mismo domicilio, y Manuel Rodríguez Araujo, de 48 años, casado, obrero y residente en Francia, 7 Rue des Abbatoirs, Tullins, para que todos ellos comparezcan ante este Juzgado, el día 18 de octubre próximo y hora de las 11,15, al objeto de asistir a la celebración del acto del juicio, con las pruebas de que intenten valerse y bajo apercibimiento de que si no lo verifican, les parará el perjuicio a que haya lugar en derecho.

Castrojeriz, 29 de agosto de 1978.
El Secretario (ilegible).

LERMA

Cédula de citación

Por la presente que se expide en virtud de lo acordado en resolución de esta fecha dictada en las diligencias previas penales núm. 183/78, sobre lesiones y daños en accidente de circulación, acaecido sobre las 6,15 horas del día 27 de agosto de 1978, a la altura del kilómetro 201,600 de la carretera Madrid-Irún, término de Lerma, al atropellar el vehículo VGN-66-R (Gran Bretaña), al peatón Juan José Soraluce Narbeiza, se llama a Boyd Maunsell Michel Francis Wray, con domicilio en calle 2 Leopold-Avenue, Wimbledon, Londres S. W. 19, a fin de que comparezca ante este Juzgado o cualquier otro de España, por un plazo de un mes, al objeto de prestar declaración y testimoniar su permiso de conducir vehículos de motor y el de circulación del vehículo matrícula VGN-66-R, se llama asimismo a Boyd Maunsell Nevill Francis

Wray, con el mismo domicilio que el anterior, al objeto de que sean tasados los daños del vehículo y hacerle ofrecimiento de acciones, conforme al art. 109 de la Ley de Enjuiciamiento Criminal y manifieste si su hijo conducía el vehículo con su autorización y a su servicio.

Lerma, a veintinueve de agosto de mil novecientos setenta y ocho.
El Secretario (ilegible).

Subastas y Concursos

AYUNTAMIENTO DE BURGOS

Objeto del concurso: La adquisición de un camión de 5.000 kilos de carga con caja metálica y basculante.

Tipo de licitación: 1.321.130 pesetas, a la baja.

Pliego de condiciones: Podrá examinarse en el Negociado de Contratación, dentro de los días laborables y durante las horas de oficina.

Garantías: Tanto la provisional como la definitiva, por los porcentajes señalados en el pliego de condiciones.

Proposiciones: Se presentarán en el Negociado de Contratación, en cualquiera de los días hábiles y durante las horas de oficina, a partir de la fecha de publicación del anuncio de licitación en el «Boletín Oficial del Estado» y hasta las trece horas del día anterior al de la apertura de plicas.

Apertura de plicas: Tendrá lugar en el salón de sesiones de la Casa Consistorial, a los 21 días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio de licitación en el «Boletín Oficial del Estado», celebrándose este acto a las trece horas.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en la calle, número, piso ... en representación de la empresa, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» núm. correspondiente al día ... de de 19..., así como de las condiciones fijadas para optar al concurso de adquisición de un camión de 5.000 mil kilos de carga con caja metálica y basculante, las cuales acepta en su totalidad el firmante, comprometiéndose

(Burgos, fecha y firma).

Burgos, 23 de agosto de 1978. —
El Alcalde, José Muñoz Avila.
4200.—980,00

La Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 25 de agosto de 1978, acordó la contratación directa para la adquisición de 402.000 kilos de carbón y 178.000 kilos de leña, con destino a las Escuelas Nacionales y diversas dependencias municipales.

El tipo de licitación es de 3.859.200 pesetas para el carbón y 578.500 pesetas para la leña, debiendo presentarse las proposiciones en sobre cerrado y lacrado en el Negociado de Contratación, durante las horas de oficina y hasta las trece horas del octavo día hábil en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, teniendo lugar la apertura de los sobres presentados el mismo día, a las 13,30 horas, en indicada dependencia municipal.

Las bases se hallan de manifiesto en el Negociado de Contratación de la Secretaría General de este Excmo. Ayuntamiento.

Burgos, 28 de agosto de 1978. —
El Alcalde, P. D. — El Teniente de Alcalde, R. Cardona.

4201.—850,00

La Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 25 de agosto de 1978, acordó la contratación directa de las obras de acondicionamiento de un local en la planta baja de la casa núm. 3 de la Avda. del Cid, con destino a oficinas del Negociado de Servicios.

El tipo de licitación es de 1.797.367 pesetas, a la baja, debiendo presentarse las proposiciones en sobre cerrado y lacrado en el Negociado de Contratación, durante las horas de oficina y hasta las trece horas del octavo día hábil en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, teniendo lugar la apertura de los sobres que se hayan presentado a las 13,30 horas del mismo día.

Las bases se hallan de manifiesto en el Negociado de Contratación de la Secretaría General de este Ayuntamiento.

Burgos, 28 de agosto de 1978. —
El Alcalde, P. D. — El Teniente de Alcalde, R. Cardona.

4202.—840,00